
No 質　問　者

1 9 番 議 員 ① 男女共同参画のまちづくりの推進について

山 口 純 子 ② 新規企業の誘致及び雇用の拡大について

③ 小中学校の学力向上と環境整備について

2 7 番 議 員 ① 南関町のスポーツ振興について

鶴 地 仁 ② ＩＣＴを活用した授業の推進について

3 5 番 議 員 ① 乗合タクシー制度の創設について

境 田 敏 高 ② 定住対策について

4 8 番 議 員 ① 今後の抱負は

田 口 浩 ② 火災発生の件についての今後の対応は

③ 小中学校の資源回収の補助金について

④ 梅雨の防災対策について

5 3 番 議 員 ① 投票率から見える今後の町の選挙について

井 下 忠 俊 ② 南関町の公共交通について

6 10 番 議 員 ① 国民健康保険特別会計について

本 田 眞 二 ② 小学校一年生からの英語教育とALT導入の必要性と提案について

③ 古小代の里公園の陶器梅祭りメイン会場用地の通年利用について

7 4 番 議 員 ① 中学校通学路整備について(上長田・小原線)

立 山 秀 喜 ② 関川河川整備について(金丸・津留)

8 １ 番 議 員 ① 特別養護老人ホーム延寿荘の民営化について

立山比呂志 ② 老老介護・障がい者介護について

③ 就学前待機児童問題について

④ 小学校統合について

9 6 番 議 員 ① まちづくりの現状と対策

打 越 潤 一 ② 農地中間管理機構による取り組み

10 2 番 議 員 ① 企業誘致対策室の設置について

杉 村 博 明 ② 宅地開発分譲について

③ 梅雨時期の通学路の安全対策について

質　　　問　　　事　　　項

一　般　質　問　に　つ　い　て

　　第3回6月定例会において、次の質問をされる予定です。

記


